Immer wieder kommt es zu rechtlichen Fragen rund um Versicherungen. Nicht nur für Erstsemestrige, welche den Hauptwohnsitz nach Leoben verlagern, sondern auch Höhersemestrige sind mit neuen Lebensumständen und somit neuen versicherungsrelevanten Aspekten konfrontiert.

Hier einen Durchblick zu haben, wird oft als Hausverstand vorausgesetzt, in der schulischen Ausbildung aber nie thematisiert.

Eine allgemeine Beratung oder eine Anlaufstelle bei detaillierten Fragen zu einzelnen Punkten in der jeweiligen Versicherungspolizze kann hier Abhilfe schaffen und die korrekte und ausreichende Versicherung der Studierenden ermöglichen.

## Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

Die ÖH Leoben möge sich dafür einsetzen, dass ein neutraler Vortrag zu den notwendigen Versicherungen sowie die zu beachtenden Punkte als Studierende über die Thematik aufklärt.

Eine kostenlose Anlaufstelle bei Versicherungsfragen gebildet wird. Diese soll nicht nur individuelle Fragen in Vertragsbedingungen klären, sondern auch einen kostenlosen Polizzencheck vornehmen.

Die Studierenden sollen auf sämtlichen Kanälen der ÖH auf das Angebot informiert werden und über die Homepage Informationen einholen können.